

16. April 2020

Denkzettel ?

Die Spirale drehte sich immer weiter,
unaufhaltsam ging's Sprosse um Sprosse hinauf die Leiter.
Die Reichen konnten nicht genug verdienen,
doch der kleine Mann ist auf der Strecke geblieben.
So musste jeder seh'n, wie er es schafft,
hat Geld, Hab und Gut an sich gerafft.
Das ging zu Lasten der Menschlichkeit.
Es regierten Egoismus, Ellenbogen, man hatte keine Zeit.

So konnte es nicht weitergeh'n.
Was dann kam, haben wir geseh'n.
Die Natur setzte ein Zeichen und hat sich gewehrt,
daß wir Menschen bleiben nicht ganz unversehrt.
Wollte sie uns einen Denkzettel vermitteln,
um die Menschheit endlich wachzurütteln?
Man könnte glauben, daß dem so war
und schickte uns ein Virus und das fürwahr
lässt Menschen in Massen sterben weltweit
und das innerhalb kürzester Zeit.
Es ist schwierig, der Pandemie Herr zu werden.
Sie breitet sich rasend schnell aus auf Erden.
Doch Dank der Medizin werden wir Gegenmittel kriegen
Und auch dieses Virus schlussendlich besiegen!

Corona gibt uns eine Chance fürwahr,
hat seine guten Seiten sogar.
Manch einer wird sich auf innere Werte besinnen,
dem Leben mehr Menschlichkeit abgewinnen.
Doch wird dies auch nach Corona noch so bleiben?
Wir werden seh'n, ob Egoismus wird wieder Blüten treiben.

Die Natur nimmt den weltweiten Stopp dankbar an,
sie regeneriert sich gebietsweise sichtlich sodann.
Die Luft in Ballungsräumen kann sich zunehmend erholen,
die dunklen Smogwolken sind verflogen.
Am Himmel sieht man keine Kondensstreifen mehr,
die Autobahnen sind ungewohnt leer.
Selbst der schwindende Erdölverbrauch geht weltweit umher.

Die Kehrseite der Medaille liegt auf der Hand,
denn von einem Tag zum andern man geschlossene Lokale und
Geschäfte vorfand.

Nur das Lebensnotwendige kann man noch erwerben
und das übrige, führt das gar zum Ladensterben?
Klopapier, Mehl, Nudeln, Hefe und H-Milch waren plötzlich weg!
Warum gerade dies und zu welchem Zweck?
Trotz der Appelle, man kann alles immer bekommen,
haben sich die Menschen dies in Massen mitgenommen.
Kontaktverbote wurden uns erteilt,
sogar über die gesamte Osterzeit!
Selbst Gottesdienste müssen entfallen, man hatte Bedenken
und das, man glaubt es kaum, seit Menschengedenken!

Wenn all diese Maßnahmen tragen dazu bei,
daß die Ausbreitung des Virus stellt sich ein.
Wollen wir nicht darüber klagen,
es stellen sich aber trotzdem viele Fragen:
wann können wir wieder Kuchen und Eis im Cafe genießen,
liebe Menschen in die Arme schließen?
Wann wieder shoppen und essen geh'n,
bei Elefant, Löwe und Affe in der Wilhelma steh'n?

Wann wird's wieder so sein, wie es früher mal war?
Das wird noch ne Weile dauern, darüber sind wir uns klar!